



Diputada duranguense refuta estrategia de seguridad de AMLO



Desde la tribuna de la Cámara de Diputados, la diputada federal Patricia Jiménez criticó la estrategia de seguridad del Gobierno Federal, acusando que esto demostró el fracaso de la Guardia Nacional y la militarización del país.

Señaló que la Administración del presidente Andrés Manuel López Obrador no priorizó la construcción de paz, justicia y dignidad, y que la estrategia de "abrazos, no balazos" ha exacerbado la crisis de inseguridad, con un aumento significativo en los homicidios, con más de 193 mil asesinatos, convirtiéndolo en el sexenio más violento comparado con gobiernos anteriores.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2024/refutan-estrategia-en-la-camara-baja.html>